

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Martes 16 de Septiembre de 2025 - N.º 2243



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

16 de Septiembre

1955 - El Golpe de Estado 1955 fue una sublevación cívico-militar antiperonista que derrocó todos los poderes constitucionales, nacionales y provinciales, para establecer una dictadura cívico-militar encabezada por el general Eduardo Lonardi y el almirante Isaac Rojas autodenominada «Revolución Libertadora» («Revolución Fusiladora»).

1976 - El gobierno militar llevó adelante el operativo conocido como la Noche de los Lápices que consistió en la desaparición física y la tortura de siete estudiantes secundarios de La Plata que luchaban por un boleto escolar de precio preferencial (que el gobierno había suprimido).

1953 El Pato fue declarado deporte Nacional por el decreto 17.468. Se juega entre dos equipos de cuatro jinetes cada uno. Los jugadores deben introducir una pelota de cuero con seis manijas dentro de un arco con una red de un metro de circunferencia en la punta.

1826 Es la fecha de la ultima notica que la historia recoge del valiente gaucho de Güemes Coronel Mariano Morales.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

JOSÉ CASCO: "TENEMOS DOS APARATOS QUE HACEN ENCUESTAS: EL OÍDO Y LAS PIERNAS - ESCUCHAR Y CAMINAR- Y ESO NOS PERMITE ESTAR CON EL VECINO"

El municipio de Goya ha consolidado en los últimos años una forma de trabajo basada en la articulación y la cercanía con los vecinos. Esa dinámica de combinar esfuerzos, escuchar inquietudes y generar espacios de encuentro para plantear soluciones se refleja de manera clara en el rol del Director de Consejos Vecinales, José Casco.



En diálogo telefónico con la 88.3 Radio Ciudad, Casco destacó la importancia del vínculo constante con los presidentes barriales y después de lo pasado en el último día de agosto, se sostiene, se sustenta y se fortalece la confianza mutua por esta cuestión de acompañar o trabajar iunto al vecino, junto a presidentes barriales, darle la entidad que tienen y también pedirle a los que regularicen situaciones en cuanto a comisiones barriales.

El funcionario explicó que este trabajo se da en coordinación con el Consejo Plenario Vecinal, al señalar que "ese es un trabajo en conjunto con el Consejo Plenario Vecinal, quien es el que regula los consejos vecinales, los papeles y el cual da su aval para conformar o no conformar una comisión vecinal, que es el presidente del Consejo Plenario".

Asimismo, aclaró que "nosotros asesoramos, acompañamos, para posteriormente que se forme la comisión. Acompañar y asesorar en los proyectos, en las ideas, en todo lo que la comisión quiera mejorar para su lugar, de donde está situado su barrio".

En esa línea, Casco recalcó que "cada barrio tiene su problemática, son todos distintos. No hay barrios que tengan el mismo problema, todos tienen diversas problemáticas y eso también hace a la coordinación que sea llevadera y el trabajo que se hace en conjunto con las comisiones donde ya están regularizadas y formalizadas por el consejo plenario".

REUNIONES ZONALES

El director de Consejos Vecinales destacó también la modalidad de reuniones zonales implementadas por el municipio: "Esas reuniones zonales que se hacen es precisamente acercar a todo el gabinete municipal con la presencia del intendente, que a veces es una solución prácticamente en el momento, porque ya tenemos todas las partes, entonces el presidente lleva su proyecto que está encaminado, por verse y qué es lo que le estaría faltando o que no se va a realizar".

En este marco, fue contundente al afirmar que "siempre digo que la respuesta no siempre tiene que ser Sí para los consejos vecinales. Hay veces que No, o más adelante o no hay presupuesto o el presupuesto es muy alto. Entonces siempre se buscan las prioridades, porque entiendo que los presidentes quieren poner colorido, lindo su barrio, pero por supuesto eso se ve a través de cada área y de cada funcionario, donde también el intendente tiene su mirada, tiene su proyecto, y para eso fue elegido".

Para Casco, la clave de estas instancias está en que "ahí es donde se achican las diferencias que hay, se llega a una conclusión y para eso son las reuniones zonales que se hacen".

EL PROGRAMA "MITA Y MITA": CONFIANZA Y RESPALDO DEL VECINO

El funcionario valoró el impacto de este programa: "La verdad es que el intendente Mariano Hormaechea ha podido llegar al vecino. Cuando se lanzó la tercera edición del "Mita y Mita", nosotros empezamos con reuniones todas las semanas para llegar a completar las 100 cuadras que están juntando nuevamente el cemento".

Recordó que "hacemos una reunión con el encargado de la cuadra y eso fue antes del 31 de agosto, donde nuevamente se plasmó esa confianza que tiene el vecino, el goyano, con esta gestión municipal encabezada por el intendente Mariano Hormaechea".

Y agregó una definición que resume su manera de entender la gestión: "Hacíamos esas reuniones, plasmábamos esas encuestas, todos tienen su número y nosotros siempre decimos tenemos dos aparatos que hacen encuestas: el oído y las piernas. Caminábamos escuchábamos, estábamos con el vecino y sentíamos esa confianza cuando convocábamos en la cuadra; todos los vecinos estaban presentes y eso nos da un panorama muy lindo. Esa es la confianza que volvió a darle al intendente y ojalá esta gestión de los próximos 4 años sepa manejar esta responsabilidad que nos volvió a dar el vecino para poder trabajar en conjunto".

PRÓXIMAS ETAPAS

Sobre la continuidad del plan, Casco expresó: "Creo que el intendente va a terminar esta segunda etapa de "Mita y Mita" antes de fin de año, porque estamos muy cerca, a nueve cuadras de terminar. Hoy estamos en septiembre, hasta diciembre hay tiempo todavía, creo que se va a terminar y esto es un programa donde termina y comienza el otro, sabiendo el resultado que el intendente va a tener una gestión de los próximos 4 años, ya pueden planificar para empezar antes de fin

de año la tercera etapa del 'Mita y Mita'".

En cuanto al programa "Tu Vereda", remarcó que "ya hay más de 400 inscritos, eso también hace un panorama de 400 familias que se hayan movilizado, creído, confiado en este programa, donde quieren mejorar el frente de su casa y muchas veredas son donde se hizo cordón cuneta o donde se hizo asfalto del "Mita y Mita".

Para José Casco, el balance es claro: "Este programa, como el "Mita y Mita", por donde lo mires es, como dice el intendente en cada inauguración, el programa más exitoso de su gestión de 4 años".

OBRAS QUE TRANSFORMAN LA CIUDAD

El director también se refirió al impacto de las obras realizadas: "Ayer justamente pasábamos la avenida Sarmiento y el acompañante que venía conmigo me dice: "Cuando uno mira la Sarmiento parece que está en otra ciudad". Y yo, sin decirle nada sobre la avenida, porque por ahí uno cuando está en la gestión tiene que escuchar más que hablar".

En ese sentido, resumió que "eso es lindo porque también le da fuerza a un intendente o a una gestión, donde a la gente le gusta lo que hace, queda bien, se hace bien el trabajo y eso es lo que pone en valor a la hora de decidir el vecino".

EVENTOS EN NOVIEMBRE

Finalmente, Casco anticipó que "se vienen dos eventos en noviembre como ser el Festival del Asado Criollo y la cena del vecinalismo, que el consejo plenario ya está trabajando para que salga todo bien y que sea una hermosa noche para compartir con los vecinos".

LA ESTUDIANTINA GOYANA 2025 COMIENZA ESTE JUEVES CON EL TRADICIONAL RECORRIDO DE LA ANTORCHA

La Unión de Centros de Estudiantes Secundarios de Goya (UCESG) anunció el inicio de la XXXIV Estudiantina Goyana 2025, una celebración que año tras año refleja la energía, la creatividad y la unidad de la juventud goyana en el marco del Día del Estudiante.



La jornada inaugural se vivirá este jueves 18 de septiembre, con el recorrido de la antorcha estudiantil, que partirá a las 13 horas desde la Escuela Técnica Arq. Francisco Pinaroli. Minutos más tarde, a las 13.30 horas, tendrá lugar el acto de apertura en la Fundación Campo de Deporte y Turismo Goya (ex predio Massalin Particulares), espacio que será el epicentro de las actividades culturales, deportivas y artísticas durante tres intensas jornadas.

Desde la UCESG destacaron que esta fiesta convoca a todos los estudiantes de la ciudad, zona rural y sus familias, en un verdadero encuentro de integración, compañerismo y alegría, con la participación de delegaciones escolares y el acompañamiento de la Municipalidad de Goya.

Asimismo, la organización extendió una invitación especial a periodistas y

medios de comunicación para sumarse a la cobertura del acto inaugural.

CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES

JUEVES 18

- · 13:00 h Salida de la Antorcha (Esc. Técnica Arq. F. Pinaroli)
- · 13:30 h Acto de apertura
- · 14:00 h Inicio de actividades deportivas
- · 16:00 h Jornada cultural

VIERNES 19

- · 08:00 h Actividades deportivas
- · 10:00 h Espacio de Arte
- · 17:00 h Elección de Reina y Rey

SÁBADO 20

- · 08:00 h Actividades deportivas
- 10:00 h Espacio de Arte
- 17:00 h Entrega de medallas

Con una agenda cargada de propuestas y la expectativa de miles de jóvenes, la Estudiantina Goyana 2025 promete ser una vez más el gran punto de encuentro de los estudiantes y la comunidad goyana.

Goya Ciudad:

SECRETARÍA DE DESARROLLO HUMANO CONSOLIDA LA PRESENCIA DEL ESTADO MUNICIPAL EN CIUDAD Y CAMPO

Las políticas sociales que se implementan desde la secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social buscan generar dispositivos para la promoción de derechos y el desarrollo local de la comunidad. También buscan dar respuesta a las situaciones de desigualdad, falta de oportunidades y vulneración de derechos en el trabajo coordinado y articulado con la sociedad civil y con otros actores. Este martes, el titular de esta dependencia, Julios Canteros analizó diversos abordajes de esta área, acompañando la gestión del Intendente Mariano Hormaechea.



"Se está cumpliendo un ciclo de la propuesta que nos trajo nuestro intendente de ir trabajando y buscar siempre la cercanía con el vecino. Desde la secretaría que estoy a cargo a través de sus distintas direcciones y coordinaciones llegando de manera urgente para dar respuesta y otras veces el proceso lleva cierto tiempo, de acuerdo a las demandas que van surgiendo" dijo.

Una de estas propuestas es el avance del programa de viviendas Oñondive, que desde el año 2022 viene concretando el sueño de la casa propia a familias vulnerables.

OÑONDIVE

Oñondive se administra y gestiona a través del INVICO, en coordinación con los municipios, quienes aportan terrenos de su propiedad, dotados de infraestructura básica y aseguran la provisión de mano de obra para la ejecución de los módulos básicos. Desde Desarrollo Social se provee del equipamiento total, del amueblamiento de las viviendas.

Es un programa que responde a las necesidades y demandas de viviendas a un sector que, por su condición de ingresos económicos, precarizados, no pueden acceder a créditos para la construcción de sus propias casas. Así, de una manera articulada Provincia y Municipio, se puede dar solución a esta realidad.

"Es un trabajo que se viene haciendo desde hace un tiempo, ofrecerles una mejor vivienda y no sacarlos de sus terrenos" explicó Canteros.

"Con Acción Social se hizo un trabajo de visita y relevamiento socio ambiental, acompañaron las distintas áreas del gobierno provincial que trabajan para este programa como INVICO, el Ministerio de Desarrollo Social que es el encargado de amueblar la vivienda".

En Goya están en condiciones de entrega 10 viviendas en paraje Remanso donde fue necesario la reubicación de los beneficiarios y el traslado a estas familias a lotes estratégicos y seguros dentro del mismo paraje con la construcción de viviendas dignas y además con la provisión de equipos y muebles esenciales, garantizando un hogar confortable y funcional.

La dirección de Acción Social, a cargo de Victoria González, llevó a cabo visitas domiciliarias y relevamientos pertinentes para comprender las necesidades de los vecinos afectados.

Canteros anunció asimismo que una vez entregadas estas viviendas se procederá a la construcción de 10 viviendas más, en una segunda etapa.

MICROCRÉDITOS

Con este programa Emprendedores Goyanos, la idea es facilitarles las herramientas de trabajo, darles las oportunidades de capacitación y asesoramiento a través del Club de Emprendedor para lograr potenciar un emprendimiento familiar.

Seguir generando condiciones de trabajo y rompiendo las barreras que posee un emprendedor que a veces hace que se termine frustrando una idea de negocio es el objetivo de este programa, darle una oportunidad al emprendedor para que pueda crecer en lo que hace.

Desde el municipio de Goya hay un firme compromiso de seguir impulsado el programa. Firme está la promesa del intendente Hormaechea de seguir avanzado con esto durante lo que resta de este año, fijándose nuevos desafíos para esta nueva etapa al frente del DEM, que iniciará el 1 de diciembre.

Actualmente llegando a los 700 proyectos entregados y la idea es llegar a los 1.000 emprendimientos entregados.

"Seguimos generando oportunidades para todos aquellos que quieran ir transformándose en emprendedores, escuchando las demandas de los vecinos" dijo.

Asimismo, se organizan las ferias en plaza Mitre vinculando el buen trato y trabajo con los emprendedores y artesanos de nuestra ciudad. "Se tiene una muy buena relación con los expositores, acompañando todos los eventos que realiza el municipio, intensificando el trabajo con los feriantes que están trabajando en la plazoleta del "Ferro".

NUEVA ENTREGA DE HERRAMIENTAS

El funcionario adelantó que este miércoles 17 de septiembre se realizará una nueva entrega de herramientas en el patio de la Municipalidad de Goya, a las 9 de la mañana.

El intendente Mariano Hormaechea presidirá la entrega de microcréditos a emprendedores locales. La Municipalidad colabora también con la capacitación en talleres para potenciar los proyectos.

Se entregarán microcréditos en forma de herramientas, máquinas e insumos con el fin de potenciar unidades productivas familiares e impulsar a la economía social hogareña. De esta manera, desde el estado municipal se ayuda para que los emprendedores puedan vender sus productos, mejorar la producción y apuntar a otros mercados.

CON SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Se trabaja en forma articulada con esta secretaría a cargo de Sonia Espina, a través de apoyo escolar y los merenderos para fortalecer el trabajo que vienen haciendo. Con la universidad Cuenca del Plata, ISG colaborando en algunas propuestas municipales.

Acompañando otros proyectos amigables con la defensa de la vida y la salud mental y física como el trabajo articulado con las asociaciones: San Lucas, fundación Brilla Mujer, CONIN, fundación contra el cáncer infantojuvenil, protección de la niñez y adolescencia, SURSUM entre otras.

Dirección de Medio Ambiente:

GOYA SE ADHIERE AL DÍA INTERNACIONAL DE LA PROTECCIÓN DE LA CAPA DE OZONO

El 16 de septiembre de 1987 se firmó el Protocolo de Montreal relativo a las sustancias que agotan la capa de ozono. En conmemoración a este acto, la Asamblea General de la ONU proclamó el 16 de septiembre como el Día Internacional de la Preservación de la Capa de Ozono. Cada año se trabaja sobre un tema para celebrar el Día Internacional de la Capa de Ozono.

La dirección de Recursos Naturales y Medio Ambiente y Goya Municipio invitan a enfocarnos en un futuro con medidas más potentes y efectivas dentro del marco del Protocolo de Montreal. Acciones esenciales para resguardar la capa de ozono y,



principalmente, para proteger a las personas, el clima y el planeta.

PROYECTO DE ESCUELA 254 OBTIENE PASAJE PARA LA FERIA DE CIENCIA A NIVEL NACIONAL



La Escuela "Pedro Alcántara Díaz Colodrero", es uno de los establecimientos educativos seleccionados para participar en el

nivel nacional de la Feria de Ciencias.

La Directora de la institución educativa, en comunicación telefónica, expresó la "alegría y satisfacción por esta elección, felicitamos a nuestros expositores Máximo Barrientos Cerdán y Santino Rodas Brest, en nombre de toda la Comunidad Educativa de nuestra querida Escuela 254.". Manifestó Mónica Samaniego

El reconocimiento obtenido es por el Proyecto: ZOOM-METRIA, otorgando la posibilidad de participar de la Instancia Nacional de la Feria de Ciencia y Tecnología 2025.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

NORTEÑA VOLEY

SUBCAMPEÓN SUB 16 DEL TORNEO CHALLENGER VILLA OCAMPO SANTA FE

Excelentes desempeños de los equipos masculinos y femeninos de Vóley del Club Norteña en Santa Fe



Los actuales campeones del federativo provincial Sub 16, A.D. J. Norteña, tuvieron una hermosa experiencia en Villa Ocampo, Santa Fe, bajo la dirección técnica del entrenador nacional Conrado Daniel Molina. Por su parte, el equipo femenino conducido por el ayudante técnico Luis Sotelo, logró el 1er puesto en la Copa de Bronce.

Este torneo de vóley en la categoría sub 16 se realizó el fin de semana pasado, los días 12, 13 y 14 de septiembre.

El campeonato se disputó en zona, participando equipos de diferentes provincias del país: Estudiantil Porteño (CABA); Córdoba (Corrientes); San Agustín (Formosa); Club Adelante (Reconquista Santa Fe); Sociedad Española (Jujuy); Paracao de Paraná (Entre Ríos) y Goya con el Club Norteña, llegando invicto al juego de cuartos de final, accediendo a disputar la Copa de Oro.

En instancias de cuartos de final se enfrentó a Sportivo de Santa Lucía (venía de la otra zona), a quien venció 2 a 0, pasando a la semifinal. En esa fase enfrentó a Brujos de Misiones logrando el pasaje a la final.

El partido final los jóvenes de Norteña jugaron frente a Colegio San Luis de Nogoyá (Entre Ríos), obteniendo el subcampeonato de la categoría.

El equipo femenino, en su incursión por el norte santafesino, calificó de "hermosa experiencia" lo vivido, lo que incluyó el 1er puesto en Copa de Bronce.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

CONSERVATORIO FRACASSI

Mercy Gervasoni, del Conservatorio Fracassi, junto a Pablo David Chamorro, en declaraciones a la prensa, invitaron a participar de la Master Class a realizarse el 20 de septiembre en el Club de Emprendedores.



del delegada conservatorio explicó: "Nosotros traemos a Goya la presentación de la línea artística del conservatorio. Contamos con "patas": la música, el teatro, las danzas nativas, y las artes plásticas y visuales; en ese sentido, traemos una Masterclass junto a la profesora de gran reconocimiento a nivel nacional, Callaba, para el 20 Lilian de septiembre en el Club de Emprendedores".

Esta iniciativa está destinada al público en general, separada por franja etaria desde los 8 años sin límites de edad.

"Se darán a conocer las aplicaciones de las técnicas, para aficionados, y aquellos que tienen un camino en las artes plásticas. Se busca generar el espacio correspondiente para la expresión; únicamente con acrílico, para iniciar y concluir en el mismo día. Los participantes llevan a su casa la obra, solo deben inscribirse. El costo incluye la provisión de los materiales para trabajar en ese ámbito elegido", dijo Gervasino.

"La propuesta es un espacio para compartir con los amigos, la familia;

estamos en la previa de la primavera y es bueno poder recibirla a puro color y creatividad", agregó.

Sobre el cierre informó: "Nos pueden encontrar en todas las redes sociales, goyaconservatoriofracassi, o consultar al número 3777-294400. Recordamos: el sábado 20 en el Club de Emprendedores, en dos turnos: a las 15,30 y a las 18 horas".

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

JUEGOS CORRENTINOS 2025

GOYA SEDE DE LA FINAL PROVINCIAL DE CICLISMO EN PISTA Y TIRO DEPORTIVO

Nuestra ciudad recibirá el miércoles 17 a los deportistas de estas disciplinas clasificados en las instancias zonales.



Para Tiro Deportivo se utilizará el Polígono del Tiro Federal "General San Martín", espacio donde se desarrolla la práctica de este deporte. En este caso, recibirá a los

clasificados en los zonales de los Juegos Correntinos.

El Velódromo Municipal "Lucho López", por su parte, será el escenario para el ciclismo de pista en la categoría sub 16 varones y mujeres.

Finales de competencia a nivel provincial, en el marco de los Juegos Correntinos 2025, vivirá nuestra ciudad reuniendo a deportistas de toda la provincia, en una jornada de esfuerzo, disciplina y demostración de talentos.

Con el apoyo de la Municipalidad de Goya y el Gobierno Provincial se realizará la final provincial, para clasificar a los representantes correntinos a los Juegos Nacionales.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

EDUCACIÓN Y TURISMO



En el programa de la Secretaría de Educación, "Caminos para Aprender", que se emite por Radio

Ciudad, la guía de turismo Leticia Pezzelato Ginochi comentó sobre el programa de la Secretaría de Turismo, "El Turismo de Goya va a la Escuela".

VISITA A LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS

La profesional de la Secretaría de Turismo, explicó que este programa surge como "una aplicación de un programa de Nación, donde fuimos adjudicados al ganar nuestro proyecto". "Esto nos permitió adquirir televisores para la promoción turística, que llevamos a las instituciones educativas para proyectar imágenes de todo lo que posee Goya, exhibir la ciudad, sumado a los paisajes, los eventos, sabores, gastronomía".

"Es una visita programada a las escuelas, con varios ejes o bloques: cultura, pesca, deportes, para conocer, para profundizar esas bondades".

"Somos un equipo que rotamos en cada institución, esto nos posibilitó armar una agenda completa, apretada. Es un trabajo de complemento a la currícula de las escuelas".

ORIGEN DEL PROYECTO

La guía de turismo comentó: "Iniciamos como presentación en la Feria del Libro, observando la excelente respuesta nos propusimos replicar con las visitas a las escuelas, instituciones. Llevamos las recorridas 30 escuelas, unos 3.000 estudiantes aproximadamente distintos niveles de educación. Los que conocen se prenden en la ayuda "guía" y aquellos miran desconocen. con admiración de aquello que cuenta la ciudad como atractivos naturales, eventos, cultura, historia, etc.".

"Nosotros presentamos en estas visitas la agenda turística, los eventos programados en cada mes para generar el atractivo a los turistas, para que Goya pueda ser visitada durante todo el año", sostuvo.

EXPERIENCIA TURÍSTICA

Leticia Ginocchi indicó: "Transmitimos lo que denominamos la "experiencia turística", donde ponemos el valor a esos sabores tradicionales, el chipa, la torta frita, son elementos que contribuyen a la riqueza cultural, histórica".

HISTORIA MOSTRADA: IMPACTO VISUAL

Al final del diálogo radial, la guía de turismo afirmó: "Las imágenes buscan generar el impacto visual, con los bloques diferenciados en cultura, historia, deporte, religión. definitiva, la armamos historia "mostrada" con el material audiovisual usado con este programa. Son espacios creados de manera gratuita, con el propósito de que, cuando mayor conocemos lo que tenemos, lo valoramos, У orgullosamente invitamos a visitar nuestra ciudad".

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041 421329 424535	Pro.De.Go Guardia- Transito Dirección de Deportes	José Gomez 2000 Terminal Goya J.E.Martinez y 9 de Julio
425184 430798 431377	Tesorería Taller Municipal Informes- Sria.Obras y Serv.	·
431414 431762 432665	Teatro Municipal Dirección de Turismo Oficina Cementerio	J.E.Martinez 365 Jose Gomez 953 Colón 608
432667 432672 432679	Radio Ciudad Intendencia HCD: Bloque U.C.R	Colón 608 Colón 608 Colón 608
432683 432692 432696	Dirección de Empleo Dirección de Transito Inspección General	Av.Neustad 110 . Primeros Concejales 256 Jose Gomez 953
433175 434432	Centro de Monitoreo SubSria.Planeamiento	Jose Gomez 997 Colón 608
434437 432667 434470 434700	Cic Norte ViceIntendencia Direccion de Produccion A.P.S	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) Colón 608 Cabral 387 San Martin 557
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina